



**Le combattant camerounais, ex-champion des lourds de l'UFC, devrait dévoiler le nom de sa future organisation le 16 mai, c'est ce qu'il semble indiquer dans une vidéo. Il n'a plus combattu depuis plus d'un an.**

L'incertitude la plus complète règne autour de l'avenir de **Francis Ngannou**. Mais le suspense ne devrait pas durer éternellement, puisque le combattant camerounais a donné rendez-vous à tout le monde le 16 mai, soit mardi prochain.

Dans une vidéo où se mêlent toutes sortes de commentaires et de supputations sur son avenir dans le MMA, le Camerounais prend la pose, sereinement. Les yeux rivés sur la caméra, le regard fixe, le combattant se tait, laissant retentir le cri du Predator (son surnom), puis la date de la fameuse échéance apparaît à l'écran.

**Parti de l'UFC en janvier dernier** en raison de négociations contractuelles qui n'ont pas abouti, le désormais ex-champion des lourds de l'UFC, a martelé son message: oui, il a envie d'un combat en boxe chez les lourds, face à l'une des stars de la catégorie, mais il n'a pas pour autant l'intention d'hypothéquer son avenir dans le MMA, la discipline qui l'a fait roi. Reste à savoir dans quelle organisation Francis Ngannou a le plus de chances d'atterrir.

05.16.23 ? [pic.twitter.com/pmy6toLkgR](https://pic.twitter.com/pmy6toLkgR)

— Francis Ngannou (@francis\_ngannou) [May 13, 2023](#)

RMC

---